

Специальность: для всех специальностей высшего образования / for all higher education specialties

Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: Философия/ Philosophy

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary	Изучение философии ориентировано на освоение студентами наследия мировой и отечественной философской мысли, формирование у них творческого отношения к этому наследию, развитие навыков самостоятельного философского мышления. В этой связи особой задачей является изучение динамики философского знания в широком историко-культурном контексте, взаимосвязи его эволюции с логикой развития духовной культуры человечества, философским осмыслением современных социальных реалий.	The study of philosophy is focused on students' assimilation of the legacy of global and Russian philosophical thought, fostering a creative approach to this legacy, and developing skills in independent philosophical thinking. In this regard, a special objective is to study the dynamics of philosophical knowledge within a broad historical and cultural context, the relationship between its evolution and the logic of human spiritual development, and a philosophical understanding of contemporary social realities.
Формируемые компетенции / The formed competences	Формирование современного интегрального видения мира, базирующегося на гуманистических идеалах и научных принципах деятельности; овладение основами мировой и отечественной философской культуры; формирование способности к креативному и критическому научно-практическому, рационально-ориентированному мышлению, обеспечивающему конструктивное участие в социально-преобразовательной и профессиональной деятельности. овладение современным стилем научно-практического и рационально-ориентированного мышления; умение молодого специалиста чётко формулировать свою социально-политическую и смысловую жизненную позицию и философски обосновывать их	Formation of a modern integrated vision of the world based on humanistic ideals and scientific principles of activity; mastery of the fundamentals of world and domestic philosophical culture; formation of the ability for creative and critical scientific-practical, rational-oriented thinking, ensuring constructive participation in social-transformative and professional activities. Mastery of a modern style of scientific-practical and rational-oriented thinking; the ability of a young specialist to clearly formulate his socio-political and life-meaning position and philosophically justify them.

Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)	В результате освоения учебной дисциплины студент должен Знать: основные проблемы философии; ключевые философские идеи и категории; основные подходы к философской интерпретации бытия; фундаментальные компоненты философской теории человека; базовые ценности современной культуры; философско-мировоззренческие основания человеческой деятельности; основные характеристики познавательной деятельности, важнейшие философские методы и регулятивы научного исследования; основные концепции функционирования и развития общества; глобальные проблемы современности, основные стратегии и перспективы их разрешения. Уметь: формулировать и аргументировать основные идеи и ценности своего мировоззрения; применять философские идеи и категории в ходе анализа социокультурных и социально-профессиональных проблем и ситуаций; характеризовать ведущие философские идеи современной научной картины мира, транслировать и популяризировать их; осуществлять осмысленный ценностный выбор, формулировать и аргументировать аксиологические регулятивы своей жизни оценивать перспективы разви-	As a result of mastering the academic discipline, the student to know: fundamental problems of philosophy; key philosophical ideas and categories; basic approaches to the philosophical interpretation of existence; fundamental components of the philosophical theory of man; basic values of modern culture; philosophical and ideological foundations of human activity; basic characteristics of cognitive activity, the most important philosophical methods and regulations of scientific research; basic concepts of the functioning and development of society; global problems of our time, basic strategies and prospects for their resolution. be able to: Formulate and substantiate the fundamental ideas and values of one's worldview; apply philosophical ideas and categories in the analysis of socio-cultural and socio-professional problems and situations; characterize the leading philosophical ideas of the modern scientific picture of the world, convey and popularize them; make meaningful value choices, formulate and substantiate axiological regulations for one's life; evaluate the development prospects of the most important social problems and the possibilities of innovative activity in the chosen profession for their optimal solution.
---	--	--

	тия важнейших социальных проблем и возможности инновационной деятельности в сфере избранной профессии по их оптимальному решению. Владеть: базовыми научно-теоретическими знаниями для решения теоретических и практических задач. системным и сравнительным анализом. исследовательскими навыками междисциплинарным подходом при решении проблем.	master: Basic scientific and theoretical knowledge for solving theoretical and practical problems, systems and comparative analysis, research skills, and an interdisciplinary approach to problem solving.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	3	3
Препреквизиты / Prerequisites		
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	54/54	54/54
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	Экзамен	Exam